АННОТАЦИЯ

Общественное мнение как объект социологического анализа/ Дарья Григорьевна Рюмшина; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Д.К. Безнюк.

Ключевые слова: общественное мнение, функции общественного мнения, природа общественного мнения, этапы формирования общественного мнения, методика изучения общественного мнения, опросные методы, фокус-группа, документальный метод, центры изучения общественного мнения.

Целью дипломной работы является изучение общественного мнения с позиции социологического анализа. Объектом изучения в данной работе является общественное мнение как социальное явление. Предмет изучения – социологический анализ общественного мнения.

Результаты липломной работы: была выявлена сущность общественного мнения как части социальной системы, дана общая процесса обшественного характеристика линамики мнения, проанализированы прикладные аспекты изучения общественного мнения.

Значимость проведенного исследования заключается в возможности использовании полученной информации при организации исследований общественного мнения на территории Республики Беларусь, а также в процессе теоретической работы над изучением общественного мнения как социального феномена.

ANNOTATION

Public opinion as an object of sociological analysis / Darya Grigoryevna Rumshyna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; Sci. Hands. D.K. Beznyuk.

Keywords: public opinion, public opinion functions, the nature of public opinion, the stages of formation of public opinion, methods of studying public opinion, questionnaire methods, focus group, documentary method, centers for the study of public opinion.

The purpose of diploma work is to study public opinion from the standpoint of sociological analysis. The object of study in this work is public opinion as a social phenomenon. The subject of the study is the sociological analysis of public opinion.

The results of diploma work: the essence of public opinion was revealed as part of the social system, a general characteristic of the process of the dynamics of public opinion, and applied aspects of the study of public opinion were analyzed.

The significance of the study is to use the information obtained in organizing public opinion surveys on the territory of the Republic of Belarus, as well as in the process of theoretical work on the study of public opinion as a social phenomenon.